

## 14 Port-Gentil

Soutien à l'éducation/Deuxième arrondissement/Rentrée scolaire 2019-2020

## Otandault rencontre les acteurs de l'éducation

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

Cette réunion à laquelle étaient conviés les directeurs des écoles, les parents d'élèves et les syndicats locaux de l'éducation nationale, a permis de passer au crible les différents maux qui minent le système éducatif dans cette circonscription de Port-Gentil.

**DIRECTEURS** d'écoles et parents d'élèves du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil ont échangé, jeudi 29 août dernier, dans la salle des réunions de la mairie dudit arrondissement, avec l'élu dudit siège, Jean-Fidèle Otandault. Cette rencontre, à laquelle prenaient aussi part plusieurs partenaires sociaux de l'éducation nationale, s'inscrit dans le cadre des préparatifs de la rentrée scolaire 2019-2020. Mais surtout dans celui de la continuité de l'action du gouvernement, aux fins de garantir de meilleures conditions d'enseignement et d'apprentissage aux corps enseignants et aux élèves.

Au cours de cette "première", les participants ont tressé des lauriers à leur élu pour l'initiative prise, consistant à rechercher des voies et moyens aux maux qui minent le système éducatif dans



Jean-Fidèle Otandault (c) lors de l'échange avec les...

le deuxième arrondissement de Port-Gentil. Les échanges ont duré de deux heures. Au terme des celles-ci, M. Otandault a promis de doter, pour l'année scolaire qui approche, les sept écoles (publiques, catholiques et protestantes) de sa circonscription politique d'ordinateurs, photocopieurs et autres imprimantes.

Mais ces outils utiles de travail en manque ne sont que la face cachée des nombreuses difficultés que rencontrent ces écoles primaires. Les directeurs respectifs ont ainsi étalé, sans fioritures, le chapelet des besoins de leurs établissements qui sont pratiquement les mêmes en dépit de quelques spé-

cificités. Qu'il s'agisse notamment des 4 écoles publiques, des 2 catholiques ou de la seule école protestante que compte le deuxième arrondissement. Sauf à l'école de la Balise 1 et d'Abe Yoya où, en plus des manquements d'ordre infrastructurel, matériel, financier pour le fonctionnement...l'on note aussi les problématiques de l'insécurité et des inondation des salles de classes en saison des pluies.

"Je suis venu vous écouter pour pouvoir apporter des solutions, pour mieux faire (...). Mais aussi pour pouvoir mieux vous défendre, car je suis votre porte-parole auprès de l'exécutif", a déclaré le Jean-Fidèle Otandault qui n'a pas, du reste, man-

qué de rappeler les efforts du gouvernement qui se bat pour que la jeunesse gabonaise soit logée dans de meilleures conditions d'apprentissage. Souci qui se justifierait par la rénovation - qui a commencé - des structures scolaires dans l'ensemble du pays. "Mon rôle est de rendre visible la politique du chef de l'Etat pour qui la jeunesse est sacrée, et dont l'éducation fait partie des axes prioritaires de son action (...) Et c'est notre devoir en tant qu'élu de vous écouter pour mieux vous soutenir. Il est vrai que les parents attendent beaucoup de l'Etat, mais le premier rôle vous incombe", a déclaré le membre du gouvernement.

C'est donc à la limite de



...directeurs d'écoles et ...



... autres parents d'élèves.

ses moyens qu'il entend apporter - en soutien à l'éducation - son soutien aux écoles primaires de son arrondissement. Mais déjà, il avait offert plus de

mille cartables aux enfants de son rayon politique. Au grand bonheur de nombreux parents d'élèves, surtout en cette période si difficile.

## Œuvre de bienfaisance

## Des médicaments pour le dispensaire François Rissonga



Geste symbolique de remise des médicaments au médecin du dispensaire du Château, Dr Bongo Rafemo.



Ici, Jean-Fidèle Otandault donnant quelques consignes au maire Mbadinga Nzamba.



Vue d'une partie des médicaments offerts au dispensaire.

CNE  
Port-Gentil/Gabon

Après avoir échangé avec les acteurs de l'éducation, l'élu du deuxième arrondissement s'est rendu au dispensaire François Rissonga sis au carrefour Château. Sur place, Jean-Fidèle Otandault a fait un don de médicaments à cette unité sanitaire en proie à plusieurs difficultés.

**SITUE** en plein carrefour Château dans le deuxième arrondissement de Port-Gentil, le dispensaire François Rissonga, une des plus vieilles structures de soins de la place, est en proie à des difficultés de tous ordres : matérielles et infrastructurelles. L'élu du deuxième siège de la commune, Jean-Fidèle Otandault, s'y est rendu, avant-hier, en compagnie du maire dudit arrondis-

sement, pour toucher du doigt les conditions de travail du personnel soignant affecté dans cette petite structure de soins. Les bras chargés, l'élu national a remis un lot de médicaments de première nécessité pour permettre à ses compatriotes du deuxième arrondissement de pouvoir bénéficier gratuitement des premiers soins. Une action qui entre en droite ligne de la politique de so-

lidarité et de partage prônée par le président de la République Ali Bongo Ondimba, pour qui "la santé occupe une place de choix dans son programme de société", a rappelé M. Otandault.

Lequel, admettant d'une part, l'état de vétusté de la structure, et d'autre part, l'urgence d'une action corrective, a rassuré le personnel de ce dispensaire : "nous allons tous, fils et filles de cet

arrondissement, nous mobiliser pour faire ce qu'il faut. Il revient à chacun de nous de mettre la main à la pâte, car l'Etat ne peut plus tout faire seul". Pour Bourdette Bongo Rafemo, médecin chef de cette unité de santé, l'action de l'élu du peuple est d'une grande aide qui vient à point nommé, en ceci que son dispensaire faisait déjà face à un déficit de médicaments. "Il y a des antibiotiques, des

glucomètres (...) Tout y est pour assurer aux populations les premiers soins. Nous ne pouvons que nous en réjouir", a-t-il déclaré. Au nom des populations de sa circonscription administrative, le maire Jean-Pierre Mbadinga Nzamba a remercié leur bienfaiteur qui, selon lui, n'est pas à son premier geste de même nature dans le deuxième arrondissement.